

Lorsque l'on devient entrepreneur.e, on part plus ou moins nourri de l'expérience d'un entourage, d'une famille qui donne encouragement et savoir. Cela fait deux ans que j'ai décidé de lancer ma propre entreprise. Pour cela, je suis passée dans le parcours des Audacieuses porté par La Ruche. Forte de cette expérience fondatrice, j'ai poursuivi mon parcours en intégrant French Tech Tremplin (opéré par les Premières, puis en Incubation au Campement), programmes portés par des personnes engagées dans le partage de leurs connaissances et de leur réseau.

C'est comme cela que j'ai pu expérimenter, apprendre et me sentir entrepreneure alors que mon parcours de photographe ne m'y préparait pas particulièrement.

Reconnaissante du soutien de cette communauté d'entrepreneur.es, je souhaite aujourd'hui proposer ma candidature.

Beaucoup de raisons peuvent justifier une telle candidature comme être une femme ou être issue d'un milieu modeste. Il est clair que cela joue sur ma détermination. Lorsqu'il a été question de me présenter avec Julien Anselme, le sujet de la diversité dans l'entrepreneuriat est revenu. Je pense que la diversité est un état d'esprit. Nous prenons part à cette idée et nous l'encourageons en ouvrant des portes et des perspectives. Et parce que j'ai moi-même reçu cela, il me semble naturel de le rendre à la communauté, en donnant de mon temps, en permettant les connexions, et en fléchant la route.